



A Rusia llegarán actores de países de Asia Meridional, África, América Latina y el Caribe

Description

Según el rector del GITIS, al finalizar las prácticas se celebra una representación final, generalmente basada en una obra de la literatura clásica rusa

Del 25 de agosto al 3 de octubre de 2025, en el **Instituto Ruso de Arte Teatral (GITIS)** se llevará a cabo el programa de prácticas InteRussia en el ámbito del arte teatral para jóvenes actores de los países BRICS+. El proyecto se implementa conjuntamente con la Fundación de Apoyo a la Diplomacia Pública A. M. Gorchakov, la Red Internacional de Medios TV BRICS, "Rossotrudnichestvo" y la organización autónoma sin ánimo de lucro "Mezhdunarodniki", con el apoyo de la Fundación de Subsidios Presidenciales dentro del programa "Nueva Generación".

En una rueda de prensa, el rector del GITIS, Grigori Zaslavski, comentó lo que más valora en estas prácticas:

"La felicidad de un patriota consiste en que, una semana o un mes después, los participantes de las prácticas de la India y Sudáfrica sigan publicando fotografías desde la Plaza Roja y compartiendo sus impresiones, aún vívidas después de mes y medio, sobre los descubrimientos que les aportaron las clases en Moscú", señaló.

Zaslavski recordó que en 2024 los participantes presentaron estudios basados en "La gaviota de Chéjov".

"Hay que decir que todos los que asistieron a la representación apreciaron este trabajo. Y eso es, por supuesto, lo más valioso para nosotros", añadió el rector.

También subrayó que los participantes de las prácticas proponen ideas para mejorar las metodologías de formación de actores. Según él, los jóvenes de la India destacaron la ausencia de materiales sobre la metodología del director teatral Vsévolod Meyerhold en inglés y sugirieron publicarlos.

Por su parte, la directora del Departamento de Cooperación Internacional de TV BRICS, Alexandra Burman, resaltó que el proyecto despierta interés en audiencias de distintos países.

"El efecto de las prácticas continúa incluso después de su finalización. Los graduados del programa siguen comunicándose entre sí y compartiendo sus logros", explicó.

Burman señaló que este año TV BRICS informó sobre el evento a más de 60 organizaciones asociadas en 15 países.

"Como resultado de las prácticas del año pasado, la redacción de TV BRICS preparó un documental titulado "Dignos de

ovación". Realmente resultó un contenido muy vivo e interesante. Ahora está disponible en seis idiomas: ruso, inglés, español, portugués, chino y árabe", afirmó.

En la rueda de prensa también participaron el subdirector ejecutivo de la Fundación Gorchakov, Serguéi Orlov, y la jefa del Departamento de Diplomacia Pública de Rossotrudnichestvo, Yekaterina Torubarova.

El Maipo/BricsTV

Date Created

Agosto 2025